
GRÜNE Kreistagsfraktion WAF · Oststraße 12 · 48231 Warendorf KREISTAGSFRAKTION WARENDORF 

Ulrich Schlösser 

Fraktionssprecher 

 

KREISGESCHÄFTSSTELLE 

Jessica Wessels 

Kreisgeschäftsführerin 

Oststr. 12 

48231 Warendorf 

Tel.: +49 (2581)  8198 

Fax: +49 (2581) 8265 

geschaeftsstelle@gruene-waf.de 

 

 

Bankverbindung: Volksbank eG IBAN: DE34 4126 2501 3415 2037 00 BIC: GENODEM1AHL                    www.gruene-waf.de 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 21.11.2017  

 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

 

im Rahmen eines „Amazon - Projektes“ soll eine Vollzeitstelle ohne Planstelle, welche in 

das Sachgebiet „aktivierende Leistung des Jobcenters“ integriert wird, eingerichtet werden, 

um frühzeitig die Deckung des Personalbedarfs der Firma Amazon zu gewährleisten.  

 

Daher bittet die Kreistagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen Sie um die Beantwortung 

folgender Fragen: 

 

1. Welche konkreten Aufgaben soll die Stelle umfassen? 

2. Wie hoch sind die Kosten, die für den Kreis in der mittelfristigen Finanzplanung 

durch diese Maßnahme entstehen? 

3. Hat es in der Vergangenheit bei der Ansiedlung von großen Unternehmen im Kreis 

Warendorf schon einmal ähnliche Maßnahmen gegeben? Falls ja – welche? 

4. Kann das Unternehmen Amazon für die Einstellung von Langzeitarbeitslosen 

Fördermittel abrufen?  

Wenn ja: a) welche? 

    b) in welcher Höhe? 

    c) an welche Konditionen ist die Gewährung der Mittel gebunden? 

5. Was verspricht sich die Verwaltung ganz konkret von der Ansiedlung des 

Unternehmens Amazon im Kreis Warendorf? 

6. Welche Abstimmungen zwischen der Verwaltung und Amazon hat es bisher 

gegeben? 
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7. Rechnet die Kreisverwaltung mit der Neuansiedlung von Arbeitskräften im Raum 

Oelde? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

    
                        

Ulrich Schlösser, Fraktionssprecher  Valeska Grap, stellv. Fraktionssprecherin  

 

 

 
 

Ursula Mindermann, Kreistagsmitglied 
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